

恒例の矢高会ゴルフが  
12月7日(水)埼玉県の  
川越グリーンクロスで  
開催されました。参加者  
は中村輝夫さん(4期)、  
服部豊さん(15期)、矢高  
ニユース13号に寄稿頂き  
ました「勝手に自分史  
これから47年」の  
上田一夫さん(22期)  
三宅良一さん(35期)。  
クラブハウスから船で荒川  
を向かい岸に渡り、いよいよ  
スタート。天候にも恵まれ、  
メンバーにも恵まれ、芝生の  
上を歩く心地良さを感じ  
ながら楽しいゴルフでした。  
終了後はみんなで懇親会。  
次回は3組以上の開催  
を願い、お開きに。



## 矢高会ゴルフ

### 川越GC開催

恒例の矢高会ゴルフが  
12月7日(水)埼玉県の  
川越グリーンクロスで  
開催されました。参加者  
は中村輝夫さん(4期)、  
服部豊さん(15期)、矢高  
ニユース13号に寄稿頂き  
ました「勝手に自分史  
これから47年」の  
上田一夫さん(22期)  
三宅良一さん(35期)。  
クラブハウスから船で荒川  
を向かい岸に渡り、いよいよ  
スタート。天候にも恵まれ、  
メンバーにも恵まれ、芝生の  
上を歩く心地良さを感じ  
ながら楽しいゴルフでした。  
終了後はみんなで懇親会。  
次回は3組以上の開催  
を願い、お開きに。

# 高東京矢高会ニュース

## 関西矢高会開催

関西矢高会第26回総会が11月20日

中華料理「白楽天」阪急グランビル27階に於いて開催されました。卒業生会

本部から神田恵介(13期)会長、河野義則(13期)副会長、事務局の植田弘和(30期)、矢上高校からは足立芳樹

校長、駒川一彦教諭(35期)小林圭介

魅力化」「ディネーター、吉川樹野球

部部長、森脇一正野球部監督が参加。

東京矢高会からは事務局の三宅良一(35期)が出席。

河井正之(13期)関西支部長の挨拶

に続き、議事進行。佐田敏昭(8期)

の収支決算報告、高垣清(10期)の会計

監査報告と、満場一致の拍手で承認さ

れました。

会計監査の高垣清(10期)さんは、埼玉県上尾市で酪農を営んで、矢高会ゴルフにも参加されたことのある高橋廣(13期)さんお兄さんでした。2期の森脇福寿先輩も元気に出席されました。

## 「我が想い」大羽登(5期)

矢高会の諸兄各位「まめにやりよ  
んさる」と存します。三宅良一君から  
「何か書くのを『どうしちゃんさんらん  
か』の報を受け、よしなし事を綴ること  
になりました。母校の卒業生は六千名  
を超え、今日各地で活躍されていると  
聞いて居ます。

アノ原山カスム環境で青春を謳歌し  
たスピリットが豊かなヒューマンライフ  
を支えていると想います。私は八十二  
才、世に生き馬の目を抜く証券市場と  
対峙して五十五年め、その道程は幾多  
の山河を乗り越え幾星霜、この界に在  
ての唯一のお宝は人々の邂逅(出会い  
いで深い縁を結ばせて有形無形の人  
生の糧として正鵠を得て「ありがとうございます  
感謝」。現在、銀山会(東京の銀山と石  
見銀山のネーミングを加味して私のペ  
ネームは石見銀山)この集いに、私の拙  
いスピーチにお出で下さる方々から  
「世に言う雲の方も」多くは仕事柄、  
証券市場の動向が第一ではあります  
が、

号数 第15号  
発行 平成29年4月8日  
発行人 山本立身 編集人 三宅良一  
事務局 千葉市若葉区若松町902-12

集いの理念は「デジタルアーツ(教養)とインテリジェンス(知恵)」にあります。時には社会の真相・深層にも切り込んでいます。これは好評です。

さて、本題に転じます。

(元矢高会東京支部長)から「オイ大羽、矢上高校も生徒が減っているようだ。それにはこの方法がある」と具申され、くしくも「以心伝心」その处方箋こそ良薬と相通じました。それは青春のド真中で多感の生徒達に、その道のトシップクラスのスピシャリストの話を生徒に聞かせる。いい刺激。きっと生徒たちは心身を鼓舞し人生の糧にするに違いないと。

はやる心を抑えつつも歴代の校長にその提言をするも聞く耳を持つ度量のある校長はいませんでした。が関心を示した校長は一人おりました。

現に、進学校で有名な、埼玉県立浦和高校では、諸先輩の話を聞いて、海外の大学(名門大学)に進み、国際人を目指していると聞いています。

私立の開成高校も常に世をイノベーションする者は異端児と呼ばれつつ、先端者になって行きます。

大経済学者のヨーゼフ・アロイス・シュンペーター(一九五〇年満六六才死去)も波瀾万丈の人生から創造的破壊その社会を変革すると、説いています。



2016/12/07

そして、世に言う雲の上のスベシャリス

トも十分ご案内可能です。

ともあれ、こ

れらの事柄を

一つずつ積み重ねて行けば、

これに期待がもてる結果となりました。

ですが、10年以上やつてなかつた卓球を再開したところです。月1回の練習とタイミングが合えば、東京・埼玉・千葉の試合に出場するようになります。

現在の卓球はルール改正に

より、ピンポン玉が直径38ミリから40ミリに、試合用も1セットが21本から11本に、サービスが5本から2本

交代に変更して、スピードマーク試

合運びとラリーが続くようになり、

見ごたえのある試合が多くなっています。

さて、先日の3月20日、千葉の鎌ヶ谷オープン大会団体戦の試合があり、

広島大学の卓球部OBチームとして

参加しました。試合になると必然的に昔の技術を理想として、現状の実力・体力以上の動きをするため、身体のあちこちに筋肉痛等の支障があるので、極力翌日は休暇を取るようにしております。今回は症状が重くギックリ腰系になり、接骨院に通院しながら通勤しておりますが、今後も卓球を続けるためにもしっかりと養生したいと思います。

過ってベンチャー企業であった、アイク

ロソフト、アップル、グーグル、アマゾンの企業の起業が雄弁に物語っています。

元よりこれらの達成には多少とも資金が必要であります。「恒産ナクバ恒心ナシ」魄より始めよ。まずは手始めに志のある先輩は、手弁当で馳せ参じま

す。

## 近況報告

横 昇(30期)

日本選手団も過去最高のメダル獲得

昨年リオ・オリンピックが開催され、

数(41個)を記録しました。私が注目した競技は卓球ですが、男子シングルスの水谷選手が銅、男子団体が銀、女子団体が銅と次回の東京オリンピックに向けて、若手の台頭も含め非常に期待がもてる結果となりました。

これに刺激を受けた訳ではないのですが、10年以上やつてなかつた卓球を再開したところです。月1回の練習とタイミングが合えば、東京・埼玉・千葉の試合に出場するようになります。

現在の卓球はルール改正により、ピンポン玉が直径38ミリから40ミリに、試合用も1セットが21本から11本に、サービスが5本から2本

交代に変更して、スピードマーク試合運びとラリーが続くようになり、見ごたえのある試合が多くなっています。

さて、先日の3月20日、千葉の鎌ヶ

谷オープン大会団体戦の試合があり、

広島大学の卓球部OBチームとして

参加しました。試合になると必然的に昔の技術を理想として、現状の実力・体力以上の動きをするため、身体のあちこちに筋肉痛等の支障があるので、極力翌日は休暇を取るようにしております。今回は症状が重くギックリ腰系になり、接骨院に通院しながら通勤しておりますが、今後も卓球を続けるためにもしっかりと養生したいと思います。

イツ大会(個人戦)が、5月29日～6月5日にデュッセルドルフで開催されます。リオ・オリンピックでの活躍と興奮が再現されることを期待しながら、月一の練習と試合に勤しみたいと思します。

\*\*\*\*\*

# 原 点

森脇 清(17期)

じぶとくなんて思いはなくポンコツを晒し続けている。想像さえない寄稿依頼に、何で私ごとき奴に?と怪訝。これも一つの義務だと信じて、否、キーボードを叩く。さてさて、皆さんの目に堪えられるテーマなど持ちえない。社会の隅っこで生きさらばってきた身の一端でも晒して、これまでの生と社会との感謝としよう。何も知らないままに故郷を追い出されるように大阪の零細企業に奉職した。驚くほどの無知のために失敗ばかりだった。根性の欠如で一年余に転職。転職できたのが不思議なくらい、運輸業界に潜り込んだ。勿論正社員など滅相もなく、将来が見えない臨時雇用員からのスタートだった。助けてくれる知人も友人もいない。都会の隅っこで生きるためには、真面目に立ち向かって耐えるしかなかった。周囲

が皆輝いて見えたものだ。やつと社員になれた。それからは努力すればそれなりの道が開けていることが見える。私には能力が無いから、ただ真面目に取り組むしかなかつた。当然ながら、周囲の若者たちのような享楽は知らないし、お金もないから遊興に行くことなど論外だった。こつこつと仕事を続けるしかなかつた。企業内の学校にも行かせてもらって勉強した。周りからのやうかみが、現業機関では先輩たちから勤務を離れたところで暴力を受けたこともあつた、転勤も多々しながら、それなりに管理者の立場にさせられていた。最下層の管理職時代は常に労働者との対峙、日曜も休日もなかつた。堪える」とが仕事と捉え、数年ごとに転勤の現役時代だった。多くのお役所や企業との関係、海外とも関わってきた。JICAの専門官として赴いたこともあった。毎日の新聞報道に苦痛を感じていた時期には暴力団に対応したこともあった。なんとか現役を卒業したが、ひとえに正直に行動するしかなかつた。寡黙ゆえに反論の技量も乏しく素直に対応しただけの半生だった。対峙した多くの関係者は仕事上でのことであつたのか、彼らとは今まで付き合っている人たちが多い。リタイヤ後はしがらみのない自由を求めて、社会の経験と知識でお返しを心

掛けている。NPO活動や、求められて零細企業からの応援にも少し手を出す程度にしている。素直に紡いだ姿を見てくれたのか、全国に友人は多いし、外国の方たち何人ともメールでコントクトを続けている。若くして見送った妻、再婚後も次の世代に託すことは許されず、今は老夫婦一人して現役時代には不可能だった旅行を楽しんでいる。

## 世界の目ぼしい 世界の制覇

といろは制覇したのか、そろそろ体力と財源から国内を振り向こうとしている。そうか、僕の原点は矢高ニースの中に見える。埋める緑ゆたかな純朴な原点風景、狗年らしく遠吠えをしてみたい。

(17期らしい)



## 年会費 昨年度のお礼と 今年度年会費のお願い

本支部の経費は、皆様方からの会費・寄付金で運営しております。昨年度年会費をお納め頂きました皆様、ありがとうございました。大勢の方に

~~~~~

ご協力頂きました。一口千円として何口でもお納め頂くことができるようになっています。払込用紙にて、お納め頂ければ幸いです。ゆうちょ銀行から振込の場合は手数料が月に三回までかかりません。本年度の会費をお納め下さいますよう宜しくお願ひします。

会費一口千円 何口でも

口座〇〇一四〇一〇一七二一七七

金融機関からの振込用 口座番号

ゆうちょ銀行〇一九(ゼロイチキュウ)

店 当座 〇〇七二一七七

口座名 矢上高校卒業生会 東京支部

平成二十六年度会費納入芳名

十口一万元 三宅弘文(12期)

三口三千円 石川義之(5期)服部豊

(15期)伊崎悦子(14期)酒井富雄(22期)

服部俊之(15期)二口二千元 日

野原育生(8期)日野山勉(10期)藤本秀子(21期)三宅雅寛(23期)本田博(10期)佐々木睦女(11期)斎藤均(19期)

日高文三(瑞穂1期)三宅良一(35期)

一口千円 小林千賀(13期)中森勝三

(13期)吉里輝子(13期)日高正行(10期)

神田恵介(13期)一谷邦男(9期)椿美津技(13期)浦田庸子(6期)岩岡忠夫(15期)三宅伸一(29期)沖征広(14期)

森脇清(17期)伊賀美穂(21期)宮田勉(19期)寺本廣宣(19期)森脇好恵(16期)福岡幸雄(13期)山崎照夫(14期)宇

**日時  
5月21日**

津本由紀子(8期)今田幸江(19期)日野勇夫(瑞穂7期)江藤洋子(13期)狩野恵(13期)岡本博仁(15期)竹内常年(瑞穂18期)岡部輝生(21期)濱田逸子(14期)日向護(17期)中村延枝(6期)平井美千枝(17期)植田豊(13期)柳瀬百合子(8期)雨宮寿子(13期)千代田区神田淡路町2-19電話〇三一三三五一一七二二三一

## 第42回総会

会費男性八、〇〇〇円  
女性六、〇〇〇円

(当日会場にて申し受けます)

(準備の都合上、五月十日までに同封の返信用はがきにて、出欠をご連絡下さ

りますよう宜しくお願ひします

編集後記

皆様いかがお過ごしましたか。3月1

日に矢上高校の卒業式が行われ、67名のが卒立ち、4月8日には89名が入学しました。おめでとうございます。「腕に覚えがある、筋金の通つた、思い遣りのある人間」幸多かれと祈ります。今号も原稿をお願いしましたところ、快く引き受け頂きました。本当に有難うございました。

次回は10月の予定です。皆様からの原稿をお待ちしております。テーマは

何でも。また個別にお願いさせて頂き

ますが、その節にはご協力の程、どう

ぞ宜しくお願いします。十分注意して

おりますが誤字脱字等、どうぞお許し

下さい。お気づきの点がありましたら

何なりと申し付け下さい。

季節の変わり目、どうぞご自愛下さい

## 場所 お茶の水

### ホテルジュラク

「いとう使わんもんは、「あまだ」に揚げど」「うや。部屋が狭もうなるけえ。正解者しんさつたら、全員に記念品をあげよう思おどります。正解しんさつた方は総会に出席しちゃんさいよ。楽しみにしどうちゃんさい。

さあ、今回の矢上弁の問題は「うべる」思い出しちゃんさいよ。

およ思い出しちゃんさいよ。おりんさる親戚やお友達に電話で聞きましたもええで。

さあ、今回の矢上弁の問題は「うべる」思い出しちゃんさいよ。

ちやんさい。

## 矢上の方言

元気に、しどりんさるかいのオ。今年の冬は、矢上のほうも大雪で、お隣の鳥取県ではえつと降つて、峠を越えられんで、車が立ち往生。矢上高校も一面真っ白に。

はあ、こつちい来んさつて長こうなるけえ、忘れんとりんさうう矢上弁、たまにやあ思い出しちゃんさいよ。

前号の問題「アマダ」。どがあなないなあ、みやすかつたかいのお。工作機械メーカーのアマダとは違つ、「アマダ」正解は、屋根裏部屋中一階でした。「アマダ」の「マ」をちいつと強よう、言うてみちやんさい。

三宅良一(35期)